

Lundi 9 novembre 1914.

Pour dissimuler les pantalons rouges trop voyants, on nous donne une salopette bleue à mettre par-dessus. Avec ces deux pantalons, un tricot et un caleçon je t'assure que je ne craindrai pas le froid. Signale-moi ce que tu crois m'être utile, mais de grâce, attends que je te le demande pour l'envoyer.

Mercredi 11 novembre 1914.

Je serais bien heureux de recevoir une pèlerine imperméable... quelconque... usagée on n'est pas fier. Froid : médiocre, brouillards, pas de gelées. Je vais bien.

Jeudi 24 décembre 1914.

Je reçois le pantalon bleu.

Zacharie Baqué, journal d'un poilu. Imago.